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なかなか見れないような所を見れて楽しかったで

す。 

私も 18 歳になったら選挙に行きたいです。 

今日はありがとうございました。 

議員の人たちがすぐに質問にテキパキ答えるのが

すごいと思ったし、小田原のまちづくりに本気で

挑戦しているのがよいと思いました。 

自分達が知っている以上に小田原市のことを考え

てくれていた議員の人達に感謝です。今日はあり

がとうございました。 

知りたいことが詳しく知れてよかったです。あり

がとうございました。 

議員が質問にすぐに答えていて、すごく分かりや

すく説明していてすごくよかった。ありがとうご

ざいました。 

たくさんの質問に答えられていたのがすごかった

です。詳しいことまで教えてくださって、とても

勉強になりました。 

議場やロビーなど色々な所がすごかったです。

色々な置物がありました。 

議長室などでは、歴史の深そうな書物があった

り、応接室では北条早雲や二宮金次郎の像などが

あり、歴史の物を大切にしていると思いました。 

質問したらすぐ答えが返ってきたからすごいと思

いました。 

議長室が学校の校長室に似ていました。 

議場に初めて入って楽しかったです。 

人生一回だけの体験で議員さんの椅子に座ること

ができました。 

議会をする所はとても広くて驚きました。色々な

小田原のことが知れてよかったです。とても楽し

かったです。 

傍聴席に優先席があってよいなと思います。 

議員が質問に対して１分間以内に説明などをして

いてすごいなと思いました。ありがとうございま

した。 

すごくきれいでした。市民のために話し合った

り、いろいろなことを考えていてすごいなと思い

ました。貴重な経験をさせていただきありがとう

ございました。 

長い質問に対して答えてくれてありがとうござい

ます。 

僕達が安全に暮らせるようにしたり、少しでも住

みやすくしたりしてそのおかげで人の命が救われ

たり、考えてくださって嬉しいです。 

市役所を見学できたのがよい経験でよかったで

す。 

質問もたくさん答えていただいてとても勉強にな

りました。学校のことも答えていただいてありが

とうございました。 

自分は初めて議場見学ですごく学べて楽しかった

です。 

家に帰ったらＹｏｕTｕｂｅを見てみます。 
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小田原市がいろいろな取組をしていることを改め

て知れたし、小田原のことをもっと知りたいと思

えました。 

将来もっと小田原がよくなるといいなと思えまし

た。 

マイク・撮影の機能などがすごかったです。 

人生に一度しかできないような体験をありがとう

ございます。 

難しい質問、時間制限があるなか、正確に答えて

くれてありがとうございます。 

傍聴席に行けてよかったし、議長室にも行けたし

すごかったです。椅子に座れてよかったです。 

大変な取組などしていてすごいなって思いまし

た。ありとうございました。 

議員が質問に答えているときに、周りの人達が細

かく教えていてすごいよかったです。 

あと、天井はすごい灯りがさしてすごかったで

す。今日はありがとうございました。 

小田原の色々なことを知れたし、色々な場所を紹

介してもらって小田原の課題を前より多く知れ

て、とてもよかったです。 

また習いに来たいと思いました。また色々な場所

を見に行きたいです。 

とにかく難しく、すごい問題とか色々話し合って

いるんだなって思いました。 

質問を丁寧に返してくれて分かりやすかった。 

普段入ることができない所に入れてくれたり、貴

重な経験でした。 

市議会の人達はとても難しい課題などに取り組ん

でおり、大変だなと思いました。そして住みやす

い小田原を作っていただきありがとうございま

す。これからもお世話になります。 

色々な質問にすぐ対応して、だいたい一分くらい

の話でまとめていてすごいと思いました。 

 

全部の席にマイクがあったり、光を集めるものが

あったりして、床などがふかふかだった。 

めったに入れない部屋などを見たり、色々な作品

や議員が休憩している部屋があったりして色々あ

るんだなと思いました。 

今日の意見を聞いて、今の小田原があるのは市の

おかげだなと思いました。 

分からないことを教えてくれて、ありがとうござ

いました。見学をしておもしろかったです。 

質問をしているときに議員がすぐ答えて、すごい

なと思いました。 

あと市役所を案内してくれているときに分かりや

すく説明してくれたので嬉しかったです。 

また来たいと思います。 

議員ロビーや傍聴室など色々な部屋に入らせてい

ただけてとても嬉しかったです。部屋について細

かく教えていただいたりなど見学しているときも

すごく心が躍りました。 

普段こんなに近くで議場や議員さんを見れたり、

質問できる機会はないから、貴重な体験になった

し、小田原市についてもたくさん知れたのでよい

体験になりました。ありがとうございました。 
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市議会に初めて来て、中にどんなものがあるのか

知ることができました。 

小田原の現状を知って、これからもっとよくして

いきたいです。 

色々な所に小田原らしさが取り入れられていまし

た。 

色々な場所を見学できたり、会議をしている部屋

の椅子に座らせてくれたり、全部の質問に答えて

くれたから勉強になりました。 

今日はありがとうございました。特別に議長室な

どを見学したりなど貴重な体験をさせていただき

とても楽しかったです。 

質問にも分かりやすく、短く答えてくれて分かり

やすかったです。 

いつも小田原市のために働いてくださりありがと

うございます。 

 

 


